

Parcial 1

Tema: Introducción a la bioética

ENSEÑANZA Y PRÁCTICA DE LA ÉTICA EN EL ÁREA DE LA SALUD



Alumna: Angela de Jesus Escobar Caballero
Área: Lic. Enfermería
2^{do} Cuatrimestre



Importancia de la ética en mi o para mi profesión

A lo entendido es que nosotros como trabajadores de la educación pública y la salud pública, estamos obligados a actuar no sólo con transparencia y probidad, para contar con aprobación normativa, si no con sentido humano y trato considerado al paciente y su familia, para contar también con aprobación moral de la sociedad.

La responsabilidad que tienen las instituciones formadoras de personal profesional y en especial, del personal de la salud, consiste en formar trabajadores sanitarios competentes, motivados y bien respaldados.

Que también la formación de profesionales de la salud no debe ser o estar exenta de una formación en valores humanos y ajustarse a códigos de ética profesional y por otra parte, también la formación ética sólo se manifiesta ante la vida misma, la cual no tiene una moral intachable aquel que pregona sobre hacer el bien, si no aquel que pudiendo obrar en su conveniencia.

En la cual también se encuentra principios bioéticos básicos y este se divide en tres: beneficencia, autonomía, y justicia. Estos principios están presentes en toda relación sanitaria e intervienen el paciente, el profesional de salud y la institución que proporciona los servicios.

Alumna: Angela de Jesus Escobar Caballero
Área: Lic. Enfermería
2^{do} Cuatrimestre



Dr. House

Debido a su forma de ser, que es poco agradable, Gregory House es un personaje que por lo general tiende a andar sólo, reflexionando y haciendo de las suyas, lo que termina por empeorar su frágil situación que de por sí ya es complicada debido al abuso al Vicodin y al dolor crónico en su pierna. Por la cual los abusos, con respecto a los colegas, la medicina y la ley son también algunos problemas que lo han rodeado con el pasar del tiempo.

También se puede observar que el Dr. Gregory House siempre tiene una actitud donde le falta algo de ética a su profesión, donde que a pesar de los miles de problemas que pueda tener lo refleja en sus acciones hacia su personal con los que el elabora le gana un poco más su orgullo.